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二本松自治会 平成２６年度 第１回 役員会議事録 

 

 開催日時：平成２６年(２０１４年) ６月７日（土）１９時～２０時４０分 

 開催場所：西部公民館 第１学習室 

 議   長：大森企画 

 出   席：下記自己紹介参照  

 書記・承認：２０１４年６月８日作成 (記録)水野書記、２０１４年１０月５日承認 （会長代行）羽鳥 眞弘 

 提出資料：①第１回役員会「会長報告」 

    ②Ｈ２６年度役員及びブロック長一覧 

    ③Ｈ２６年度年間活動計画表 兼 進捗状況表（案） 

    ④平成２６年度 二本松自治会 役員職務分担 

    ⑤二本松自治会会則、支給規則、 

 

 議   事：（以下、敬称略） 

１． 自己紹介 

荒井さん 会長。議題用紙にあり 

小泉さん ここにきて 17年。メイツ調布居住。「三惚れ」の話。会計監査 

羽鳥さん 副会長昨年から。10ブロック。越してきて 12年。 

水野 ギター流し。 

西本 企画担当 読み聞かせやっている 多摩ブックセンターでも。 

井下 企画担当 力仕事得意 犬二匹 

関田 コスモ 10年 理事会で理事に。人付き合いを学ぶ。 

入江 コスモ 人付き合い大切 メガロスに行く 

鈴木 5月から老人会の仕事も 

片岡 初めての経験  

吉田 ガーデンフォート 初めての経験 

成田 メイツ調布 初めての経験 

亀井 初めて 

阿部光明さん ガーデンフォート 趣味はスポーツ サッカー 

平尾 今月の改選まで 

和泉 5年目 夫は二年前に死去 

小西 12ブロック 町会担当に立候補した。 

両角 今月まで。 

小西 広報 

根本 監査 細かいことも言うがよろしく 

石塚 コスモ 企画担当 8年前に  今回副会長に。皆さんのお力で。 

大森 初めて。どうぞよろしく。 

金子 会計。自治会と同い年。 

平山 企画。初参加はゴルフ大会。ゴルフ、テニス、ボウリングなど取り組んできた。 
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２． 会長報告 

・本文は議題用紙にあり。追加報告および質疑応答を記す。 

5.29西部児童館運営会議に井下企画が出席したのでその報告が口頭であった。年 2回の会議の 1回

目だとのこと。囲碁クラブのボランティアを募集しているとのこと。児童館まつりに協力する旨も表明し

た。 

6.6開催予定の「自治連協」についても解説が荒井会長からあった。 

自治会とは何か、についても説明あり。該当外地域の方は、原則として二本松自治会の会員にはなれ

ない旨も説明あり。 

 

３． 説明事項 

役員職務分担について 議題用紙 6ページにあり。それをなぞる形で説明。 

「わからないことは遠慮なく言ってほしい」と繰り返し述べた。「反省会は嫌いだ」とも。 

5ページに役員会の予定も掲げてある。 

会則について。8ページにある。普通の会則とは違うだろうと思われるところ。 

8条の（2）などはそうだろう。小規模な自治会時代の名残だろうと思う。 

22条 会長、副会長の任期もそうかもしれない。3年としてある。 

32条からの個人情報管理の件。これは会長の私が強く主張して入れていただいた。 

支給規則について、第 6「共同募金」は削除してください。 

 

質疑 

根本 「次の各規定は実施細則とする」とあるが、どうなっているのか。作るなら作らなければならないので

は。 

会長 「その通りです。役員会で実施細則をつくる必要がある」 

根本 「35 条にいきなり会計監査が登場するのはどうか。1 年かけて検討してほしい。できない規則は作ら

ない。アバウトなルールにしておけばいいと思う」「あと、テニス会の報告がないが、やらなかった

の？」 

平山 「やりました」「17名参加で存続はクリアーした。4月 5月と 2回行った」 

会長 「報告を一覧でお願いしますよ」「ホームページにも掲載を」 

平山 「分かりました」 

会長 「ブロック長一覧の訂正事項はありますか」 

根本 「自分のところにある携帯番号は奥さんのもの。自分は携帯持っていない」 

「大森さんの住所、多摩川１－８－５１です」 

会長 役員会予定の説明 

両角 ゴルフ会、テニス会の日が同じになっているのは、秋はなんとかしていただきたい。 

平尾 秋は検討する予定。 
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４． 報告・審議事項 

バス旅行報告 石塚副会長 

６．1（日）に実施。議題用紙に基本的な報告あり。晴天。無事故。行きは潮見の関係でゆっくりできた

が、帰りが渋滞で大変だった。 

 

５． 事務局報告 

自治会費徴収のお願い。一式渡す。 

 

６． ブロック長報告 

小泉 

在宅者支援というのはどういうイメージなのか。 

どう具体化していくのか。 

荒井 

場所が問題。 

青樹あたりの支援を受けて確保できたら。と考えている。 

自治会は場所を確保。 

当番でお茶菓子を持っていくとか、何らかの企画をするとか。 

コスモの集会室も使える？ 


